

Niega el FMI ayuda a Venezuela para combatir el coronavirus



Caracas, 18 mar (RHC) El Fondo Monetario Internacional (FMI) negó la solicitud de un préstamo solicitado por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, de 5 000 millones de dólares como emergencia para hacer frente a la epidemia.

Según explicó el canciller del país caribeño, Jorge Arreaza, con este préstamo el Gobierno planeaba "fortalecer las capacidades de respuesta" del sistema de salud a la propagación del coronavirus. Esta solicitud es "otra acción oportuna para proteger al pueblo", aseveró Arreaza.

Actualmente, hay 36 casos confirmados en Venezuela, que está en estado de cuarentena total desde el 17 de marzo.

El canciller Jorge Arreaza a través de un mensaje difundido en la red social Twitter, calificó de oportuna esta acción para fortalecer las capacidades de respuesta frente a la pandemia y proteger al pueblo venezolano.

Mostró además la misiva dirigida a la directora general del FMI, Kristalina Georgieva, en la cual el jefe de Estado explica que estos recursos contribuirán significativamente a robustecer los sistemas de detección del coronavirus en Venezuela.

“En este momento crucial, y conscientes de la agresividad y el alto nivel de contagio de esta enfermedad, seguiremos tomando medidas rápidas y enérgicas que detengan su propagación”, afirmó el mandatario nacional en la carta.

Explicó en tal sentido, que el gobierno bolivariano ejecuta acciones de control, estrictas y exhaustivas para atender esta contingencia, dada la confirmación de los primeros casos de personas infectadas en el país.

Maduro afirmó que esta batalla enfrentada por el mundo es una emergencia de salud pública de importancia internacional, la cual requiere la unión de todos los países, con el trabajo de manera articulada para reducir al mínimo sus consecuencias.

El presidente venezolano manifestó además su convicción de que en coordinación con la Organización Mundial de la Salud y el apoyo mutuo entre las naciones se puede enfrentar y superar esta difícil situación.

“Solo bajo el espíritu de solidaridad, hermandad y disciplina social podremos superar las coyunturas que se nos presentan, y sabremos proteger la vida y el bienestar de nuestros pueblos”, aseguró.

La víspera, Maduro decretó la aplicación de la cuarentena social y colectiva en todo el territorio nacional, como medida de contención de la pandemia, tras confirmar la existencia de 33 pacientes diagnosticados en el país.

Este martes, el ministro de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, ratificó la necesidad del aislamiento social como única manera de frenar el crecimiento del coronavirus e informó que la medida se ha cumplido en un 90 por ciento en la nación bolivariana.

Por su parte, anunció que la Comisión Presidencial de Prevención del Covid-19 recomendará al jefe de Estado el cierre de los servicios del metro y ferrocarril en todo el país, con el propósito de coadyuvar a frenar el brote de la pandemia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217129-niega-el-fmi-ayuda-a-venezuela-para-combatir-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba